

2019年4月25日

お客様各位

全国港湾におけるゴールデンウィーク中のストライキ回避に関するお知らせ

拝啓 貴社ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、全国港湾労働組合連合会より日本港運協会に対して、ゴールデンウィーク期間のストライキ通告がなされておりましたが、下記のとおり回避との決定がなされましたのでご連絡いたします。

お客様にはご迷惑をお掛け致しましたが、何卒ご理解賜ります様お願い申し上げます。

敬具

記

4月24日(水)に開催した第7回中央港湾団交において、組合側が示唆していたゴールデンウィーク(4月28日～5月6日)中のストライキについて、日港協から国民への影響が大きく、混乱を避けるために、この期間についてストライキ実施を見送って欲しい旨の要請があった。あわせて5月9日(木)の団交開催の申し入れがあった。

組合側は中央闘争委員会を開催し、ストライキは交渉促進のためのストライキであって、9連休中には交渉が持たれないことから、業側のいう国民への影響を配慮し、組合もいたずらに物流への混乱を招くことは望むものではなく、ここは一旦この期間のストは実施せず、休日出勤に応ずることを決断した。

(全国港湾労働組合連合会ホームページより引用)

<http://zenkoku-kowan.jp/cgi/blog/diary.cgi?no=241>

以上

東京	名古屋	大阪	福岡
03-5643-3603	052-269-2866	06-6120-6221	092-518-2121

www.ecuworldwide.co.jp